

place de choix dans cleurscœurs.

Beaucoup de riches cultivateurs de l'Illinois feraient d'excellents colons pour le Manitoba

A Chicago, Mgr. l'Archevêque a aussi visité l'Académie des Sœurs de la Congrégation Notre Dame. Ces mêmes religieuses tiennent deux autres grands couvents à Bourbonnais et à Kankakee. Celui de Bourbonnais compte 100 pensionnaires, et celui de Kankakee 50.

Sa Grandeur a été aussi heureuse de visiter l'hôpital de Kankakee qui est dirigé par les Sœurs du Saint Cœur de Marie, de Paris. Il nous fait plaisir d'apprendre que malgré l'ouvrage qui est parfois accablant, nos deux distingués voyageurs jouissent d'une excellente santé.

DES IMMENSITES A COLONISER.

Blé de la Rivière La Paix.

La Baie d'Hudson vend le blé \$1.50 le minot, et la farine \$7 le sac !

S'il s'agissait d'approvisionner le nord, des milliers de colons cultivant le blé trouveraient un marché facile.

Le Rév. P. Desmarais, O. M. I., a été envoyé à Montréal, par Sa Grandeur Mgr. Grouard, pour amener des colons dans ces régions fertiles que les spéculateurs envahissent déjà.

Il y a des espaces immenses très fertiles où l'on peut placer des milliers de colons ! Il y a là grand nombre de lots gratuits ou homestead.

AUX PRIERES.

Monsieur Arthur Levêque, décédé le 11 janvier; M. Pierre D'Eschambault, décédé le 15 janvier; et Révérende Sœur Ste-Thais, née Emélie Lemieux, religieuse des RR. SS. de la Miséricorde, décédé le 23 janvier au monastère des Sœurs de la Miséricorde, à Winnipeg.

DING-DANG

A MONTREAL.

Le Rév. M. P. Jolys, curé de St-Pierre, est revenu de la Province de Québec où il est allé dans l'intérêt de sa nouvelle construction d'église.